



**Michel Duranceau,
Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum**

Michel Duranceau (1959), intronisé en 2007

L'un des skieurs handicapés les plus décorés au Canada, Michel Duranceau a gagné plus de 18 médailles au national, cinq à l'international, a été quatre fois champion canadien dans trois disciplines différentes et a participé aux Paralympiques de Calgary en 1988. Son plus grand exploit est une médaille de bronze aux Jeux paralympiques à Innsbruck en 1984. Par ailleurs, il a été élu à trois reprises athlète handicapé de l'année par Ski Québec, soit de 1986 à 1988. Sa passion, sa persévérance et ses succès sont une inspiration pour tous ceux et celles qui font face à des défis inattendus dans leur vie.

Michel Duranceau (1959-), inducted in 2007

Michel Duranceau is one of Canada's most decorated disabled skiers. He won more than 18 medals at the National level, five at the International level, was four times Canadian Champion in three different disciplines and participated in the Calgary Olympic Games of 1988. His proudest achievement is a bronze medal at the Paralympics in Innsbruck in 1982. Three times he was chosen "Disabled Athlete of the Year" by Ski Quebec in '86, '87 and '88. His strength of character, perseverance and success are an inspiration for all who face unexpected challenges in their lives.